

## „Achtsam unterwegs!“ – Umbau des Barfußpfades

Die 6. Klasse der HCS hat im Rahmen ihres Projektes „Achtsam unterwegs!“ den Barfußpfad auf dem Schulhof umgebaut und neu befüllt.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Niedersächsischen Bingo-Umweltstiftung, die das Projekt unterstützt hat.

<https://www.bingo-umweltstiftung.de/>



Ein Bericht von Florentine, Jannis, Jamie und Mia:

Tag 1 - Unser Tagesziel: Die ganze Befüllung rausnehmen

Eine Gruppe hat Steine ausgebuddelt. Eine andere Gruppe hat Eichen, Äste und Kastanien gesammelt. Eine Gruppe hat Moos und Flechten von Steinen entfernt. Andere Schüler haben die Steine vom Sand getrennt, Wurzeln ausgegraben und Gras gezupft.



## Tag 2 - Unser Tagesziel: Die Rahmen befüllen

Am 2. Tag hat eine Gruppe Löcher ausgehoben, eine weitere Gruppe hat Steine geputzt. Die 3. Gruppe hat mit Hilfe der Lehrer Holzbretter geschnitten. Diese Bretter waren für die Trennung der einzelnen Teile des Pfades. Dann haben einzelne Schüler(innen) die geschnittenen Bretter mit einer Wasserwaage eingesetzt. Danach wurde die Erde in den einzelnen Rahmen geglättet. Zuletzt haben alle fünf Gruppen die sechs einzelnen Rahmen unterschiedlich mit Sand, Pflastersteinen, Heidekraut, Naturmaterialien und Steinen befüllt.



## Tag 3 – Unser Tagesziel: Eröffnung des Pfades

Eine Gruppe hat versehentlich eine Schubkarre umgeworfen. Die Glassteine wurden noch in das Feld geschüttet. Dann wurde der Pfad eröffnet und wir durften den Pfad testen.

